



Entrevista / Santiago Creel (Diputado – PAN)

“Es una demagogia, es una mentira, los que caen en esa mentira que mal, pero la culpa es de él (López Obrador) porque él sabe perfectamente que lo que hicimos fue que se preservaran los artículos 27, 25 y 28 de la Constitución. En el momento en que presenten su denuncia penal ante un juez, el juez la va a desechar de plano porque es un absurdo, al contrario, quienes no cumplan la Constitución que juramentaron guardar y hacer guardar entonces cometen el delito, por eso te digo que es el mundo al revés, en la mente de López Obrador hay que pensar al revés. Si aliento y me sumo a todas las acciones que han hecho mis compañeros diputados, porque efectivamente el artículo 1° de la Constitución lo que prohíbe es discriminar por las opiniones, por las ideas, por las posiciones”.

https://drive.google.com/file/d/1OIQtH1wzhJQHMEhcKavXTibMav30_2x/view